

Musée militaire de Colombier

Nouvelle exposition temporaire autour de la police signée Plonk&Replonk

Après le succès de "Féeries militaires", qui a vu accourir plus de 12.000 visiteurs, le Musée militaire du Château de Colombier présente une nouvelle exposition temporaire autour de la police, réalisée par le duo de choc Plonk & Replonk. "Hip! Hop! Hô! Police!" est à découvrir du 22 février au 23 décembre 2012. Le public est par ailleurs convié au vernissage de l'exposition qui se tiendra mardi 21 février 2012 à 18h30 en la salle de cinéma à la caserne des militaires de Colombier, en présence du conseiller d'Etat Jean Studer, chef du Département de la justice, de la sécurité et des finances (DJSF).

Plus de 12.000 visiteurs ont visité l'exposition "Féeries militaires, 1515-2015: 5 siècles de résistance héroïque" au Musée militaire de Colombier. Une affluence qui a plus que doublé par rapport aux expositions précédentes. Fort de ce succès, il était évident pour le musée qu'il fallait reconduire une expérience avec le tandem de choc Plonk & Replonk au Château de Colombier. Et c'est le thème de la police qui a été retenu, dès lors que le Château de Colombier accueille depuis 2010 un espace consacré à la police.

Tout comme "Féeries militaires", la nouvelle exposition du Musée militaire intitulée "Hip! Hop! Hô! Police!" se développera principalement dans la salle du Rütli mais fera également son apparition, par petites touches, dans le reste du Musée. Elle est à découvrir du 22 février au 23 décembre 2012.

L'exposition en quelques mots...

"Cette manifestation traitera de la police cantonale neuchâteloise ainsi que d'autres corps de police, actif dans le monde et les proches galaxies. Seront évoqués les multiples activités de cette institution, des origines de l'humanité jusqu'à la fin du monde : la police routière, ferroviaire et marine, ainsi que la criminalité dure et mi-molle, la délinquance pré-juvénile, la police scientifique, en passant par la contravention à l'époque romaine et bien d'autres choses encore. En vedette, une pièce unique, prêt du Musée des Raretés et Reliques de Syldavie, présenté pour la première et dernière fois au public suisse : Le spectre du lieutenant Machefer !"

Aloïs Choupon, Agent non filtré

L'exposition s'adresse à celles et ceux, petits et grands, qui désirent découvrir un lieu de mémoire ou qui cherchent à découvrir une autre facette de l'oeuvre humoristique de Plonk & Replonk.

Plonk & Replonk

L'association Plonk & Replonk est un collectif de créateurs, fondé en 1997 et basé à La Chaux-de-Fonds en Suisse. Hubert et Jacques Froidevaux en sont les principaux membres actifs. Leur travail consiste principalement au détournement d'images à l'aide de photomontages humoristiques. Si le groupe s'est fait connaître en réalisant de belles cartes postales et en bétonnant des nains de jardin, il produit également des livres, des autocollants, des bijoux, bref, une foule d'objets largement diffusés dans les pays européens francophones (Suisse, France, Belgique).

- **Exposition à voir du 22 février au 23 décembre 2012, du mardi au dimanche de 10h00 à 12h00 et de 14h00 à 17h00; tél. 032 889 54 99, internet: www.chateau-de-colombier-ne.ch**

A l'attention des médias:

Vous êtes conviés à prendre part au vernissage de l'exposition qui se tiendra, mardi 21 février 2012 à 18h30 en la salle de cinéma à la caserne des militaires de Colombier, en présence du conseiller d'Etat Jean Studer, chef du Département de la justice, de la sécurité et des finances (DJSF)

Pour de plus amples renseignements:

Hélène Mock, conservatrice du musée militaire de Colombier, tél. 032 889 54 99.

Neuchâtel, le 16 février 2012